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Délégation de FrancoMusik  
 
Le Conseil élu a reçu une délégation de Pénlope Gaultier, directrice exécutive de 
Francomusik. Mme Gaultier a présenté aux conseillers scolaires le travail et l’historique de 
Francomusik. Elle a souligné le travail de Francomusik pour montrer aux jeunes que c’est 
possible d’être artiste francophone en Alberta. Elle a aussi présenté le programme Un 
artiste à l’école. En 2021, deux écoles du CSCN ont participé à ce programme. Les 
conseillers scolaires ont remercié Mme Gaultier pour sa présentation. 
 
Délégation du Conseil de développement économique de l’Alberta (CDÉA) 
 
Le Conseil élu a aussi reçu une délégation de M Joris Desmares-Decaux, Directeur 
développement économique et services aux entreprises et Mme Chantal Côté, Agente de 
développement économique du CDÉA. La présentation a donné une mise à jour sur la 
programmation offerte par le CDÉA dans les écoles du CSCN et la programmation à venir 
dans les prochains mois. De plus, le CDÉA a souligné leurs forces dans l’offre de ce type 
de programmation. Les conseillers scolaires ont remercié le CDÉA d’avoir pris le temps de 
venir présenter à nouveau. 
 
Rapport de surveillance – Politique 3.8 – Communication et appui 
 
Conformément à son modèle de gouvernance, le Conseil élu a reçu un rapport de 
surveillance du directeur général sur la politique 3.8 – Communication et appui.  Ce rapport 
fait état des conditions à respecter pour assurer que le Conseil élu reçoive l’information 
nécessaire pour prendre des décisions informées et pour rester informé des tendances 
pertinentes ou des changements importants qui pourraient avoir une incidence sur les 
politiques ou les parties prenantes du CSCN. 
 
Le rapport indique que le Conseil élu a reçu six (6) rapports de surveillance, 13 rapports 
pour information ou décision et des rapports mensuels de la direction générale. Les 
rétroactions sur ceux-ci ainsi que l’ajout de données lorsque demandées démontrent la 
conformité à la politique 3.8. De plus, le rapport fait état des communications en cas de bris 
de politique du Conseil élu. Le rapport constate que le CSCN est conforme à ces attentes 
puisqu’il n’y a pas eu de bris de politique depuis leur adoption qui nécessiterait une telle 
communication. 
 
Rapport de surveillance – Politique 3.1 – Planification financière et budgétisation 
 
À la réunion ordinaire du 26 janvier 2022, le Conseil élu a reçu le rapport de surveillance 
sur la politique 3.1 - Planification financière et budgétisation, mais une proposition n’avait 
pas été faite pour certifier la conformité de ce rapport. Une proposition certifiant la 
conformité de ce rapport de surveillance a été adoptée par le Conseil élu à leur réunion de 
février. 
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École francophone de Stony Plain  
 
Le CSCN a annoncé la nomination de Mme Shanelle Dion comme première directrice de 
l’école francophone de Stony Plain. Mme Dion quittera ses fonctions comme directrice de 
l’école Notre-Dame en mai pour assurer la prise en charge de la nouvelle école.  Le 
remplacement de Mme Dion à l’école Notre-Dame s’effectuera dans les prochaines 
semaines.  
 
Le CSCN travaille aussi sur l’ouverture d’un programme de prématernelle et a récemment 
conclu une entente pour louer de l’espace de gymnase tout près de l’emplacement de la 
future école. 
 
Une session d’information a eu lieu le 16 février en format virtuel pour présenter Mme Dion 
à la communauté de la nouvelle école.  L’administration en a profité pour partager 
l’information au sujet de la nouvelle école et pour répondre aux questions des familles.  
 
Rappelons que l’école francophone de Stony Plain ouvrira ses portes à la rentrée scolaire 
2022-2023 et accueillera la maternelle à la 6e année. Les élèves de la 6e année qui 
fréquentent déjà l’école Alexandre-Taché pourront bénéficier d’une dérogation de l’aire de 
fréquentation pour l’année 2022-2023.  
 
Changements dans le plan de gestion en temps de pandémie 
 
La province a annoncé des changements en phases quant aux restrictions associées à la 
pandémie de la COVID-19. Il est à noter que durant la phase 2, les conditions d’isolement 
demeurent en vigueur selon les autorités provinciales. Les informations pertinentes aux 
changements annoncés qui entrent en vigueur le 1 mars sont affichés au site web du CSCN. 
 
Le CSCN tient à remercier tout le personnel pour leurs efforts durant la pandémie ainsi que 
tous les parents pour leur collaboration. 
 
Site à Legal 
 
L’administration a entrepris des démarches pour déterminer les options pour disposer du 
site scolaire de l’ancienne école Citadelle une fois la démolition complétée. L’édifice de 
l’association communautaire de la région est en partie positionné sur une parcelle du site 
du CSCN. Le CSCN a reçu des avis légaux  sur les différents scénarios de vente du site.  
 
Ayant compilé cette information, le Conseil élu a confié le mandat à l’administration pour 
favoriser l’acquisition du site au complet par l’association communautaire après approbation 
de la ministre de l’Éducation.  
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Bilan provisoire éducation inclusive et lutte contre le racisme 
 
L’administration a partagé avec le Conseil élu un visuel de bilans provisoires jusqu’au 31 
décembre dans ces deux domaines importants du plan d’éducation adopté en mai 2021. 
Les bilans permettent de voir l’ampleur du travail accompli par les équipes du CSCN, et en 
particulier, le travail de l’équipe d’appui aux écoles. Le bilan est disponible sur le site Web 
du CSCN en cliquant ici. 
 
Subventions Breakfast Club 
 
Le CSCN a annoncé que des ententes ont été signées avec le Breakfast Club pour fournir 
des déjeuners aux écoles Père-Lacombe, À la Découverte et Gabrielle-Roy l’année 
prochaine. 
 
Chronologie des interventions pour le financement du CSCN 
 
Lors de la réunion ordinaire du Conseil élu de janvier 2022, celui-ci avait demandé que 
l’administration développe une chronologie des interventions du CSCN auprès du ministère 
de l’Éducation afin d’obtenir du financement supplémentaire.  La chronologie a été 
complétée pour la période couvrante 2016 à 2021 et comprend plus de 80 pages.  
 
Appel d’offres pour service de petite enfance à l’École À la Découverte 
 
Le CSCN a lancé un appel d’offres pour identifier un fournisseur de services de la petite 
enfance à partir de septembre prochain dans les nouveaux espaces de l’école À la 
Découverte. Rappelons que la construction de cet édifice a profité du financement fédéral 
pour des installations communautaires qui profiteront aux services en français à la petite 
enfance. L’appel d’offres est disponible sur le site Web du CSCN en cliquant ici. 
 
Transport scolaire 
 
L’administration a donné une mise à jour au CSCN sur les démarches entreprises dans les 
dernières semaines afin d’essayer d’adresser les défis du transport scolaire. 
 
Depuis la réunion ordinaire du Conseil élu de janvier, l’administration a fait plusieurs 
interventions auprès du ministère de l’Éducation afin d’obtenir un appui afin de pallier aux 
défis de recrutement et fidélisation des chauffeurs d’autobus.  Des discussions avec les 
autres conseils scolaires de la région d’Edmonton ont également permis d’identifier des 
solutions au problème commun du transport scolaire et de nombreuses conversations ont 
aussi eu lieu avec les fournisseurs de service.  
 
De plus, cinq routes ont été assignées à de différents fournisseurs de services. Le CSCN a 
aussi demandé le regroupement d’autres routes afin de permettre un service plus régulier 
pour certaines routes.  
 
 
 

https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Rapports/Autres/Bilan_15_fv_1.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Communiques/2021-2022/2022_02_25_Appel_doffres_CSCN-15-202201.pdf
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Afin de permettre aux familles affectées par les retards de déposer leurs enfants le matin, 
le CSCN a aussi ouvert des services d’accueil plus tôt dans certaines écoles affectées par 
des retards réguliers.  Les écoles élémentaires ont ajusté leurs horaires pour éviter que ce 
soit toujours les mêmes matières qui soient enseignées à la première période le matin. De 
nombreux enseignants appuient les élèves qui présentent des retards afin de les aider à 
faire le rattrapage.  
 
Le CSCN invite toute personne intéressée à conduire un autobus à communiquer avec le 
bureau central au 780-468-6440.  
 
Rappel des priorités immobilières  
 
Bien que le CSCN adoptera une mise à jour de son plan d’immobilisations à la fin mars 
2022, des rappels ont été faits par la présidente et le directeur général  sur les priorités du 
plan déposé en mars 2021 au ministère de l’Éducation. Rappelons que la priorité pour les 
nouvelles constructions est placée sur les écoles Michaëlle-Jean et Gabrielle-Roy.   
 
Logo de l’école Quatre-Saisons 
 
À la suite du changement de nom de l’école Quatre-Saisons, un nouveau logo a été créé. 
Le CSCN souhaite remercier l’ancienne élève de Quatre-Saisons Anaël Rochon qui a fait 
le dessin qui a inspiré le logo. 
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Projets en cours 
 
École À la Découverte : Les travaux continuent selon l’échéancier établi par le projet. 
L’école est achevée à environ 65 - 70%. 
 
École Citadelle : Les travaux continuent comme prévus.  L’école est achevée à environ 75 
- 85%. 
 
École Claudette-et-Denis Tardif : L'administration continue de travailler avec le ministère 
de l’Infrastructure sur le design de l'école. 
 
École Quatre-Saisons : Les dessins sont complétés à 100%. Le ministère et le CSCN font 
la dernière vérification avant d’aller en appel d’offres pour identifier un constructeur. 
 
École à Stony Plain : Les dessins sont complets. Le ministère a complété sa vérification 
du document et a donné son approbation pour aller en appel d’offres. Le directeur général 
a communiqué avec la sous-ministre adjointe responsable pour s’assurer que la priorité 
sera accordée à la construction des unités de classes mobiles pour l’école Stony Plain. 
 
Date de la prochaine réunion 
 
La prochaine réunion ordinaire aura lieu le 23 mars 2022 à 18h à la Cité francophone. 


